

La médaille « Cathédrale »

Mardi 24 Mai 2005



Les récipiendaires de la médaille Cathédrale.

Gérard PÉRON

La médaille « Cathédrale » a été remise à vingt-quatre Rémois. La médaille Cathédrale existe depuis 1984. Elle a été créée pour honorer le travail de femmes ou d'hommes de l'ombre qui œuvrent au sein des associations. Elle est principalement décernée à des Rémois.

Promotion 2005 : Cheick Bomboté (Association des Migrants), André Bourdeix (Amicale des opérés du cœur), Hervé Bourquel (Les Régates Rémoises), Mohamed Bouzaggou (Jeunes Musulmans de France), Jean-Paul Chopart (La Sève et le Rameau), Daniel Colin (trésorier des Jardins Familiaux), Remy Couchon (Reims-Enduro-Model Car), Laure Cuinet (infirmière au centre de soins Trois-Piliers), Dr Jean-Pierre Delisle (Président de la délégation locale de la Croix-Rouge), Remi Duchange (médaillé de bronze pour acte de courage et dé-

vouement dans l'Eure), Didier Gonde (président de la Société Hippique de Reims), Richard Henneville (association Supercrampe, discipline du cirque), Driss Jamil (président de l'Association Marnaise Culturelle et Sportive de Reims), Joël Joseph (entraîneur de lutte), Didier Klodawski (président des Jardins Familiaux du district), Gérard Léger (Ancien responsable de la cuisine centrale), Magali Macadre (Association Croix-Rouge pour l'Animation et la Promotion), Gérard Maréchal (Secours Catholique et Scouts de France), Jean-Bernard Oudot (Association Ensemble pour l'Insertion et la Solidarité), Roger Teyssedre (poète), Annette Vallet (Culture et Bibliothèque pour tous), Georges Vaucouleur (jumelage Reims-Salzbou rg), Lucienne Verrier (conduite exemplaire en tant que résistante).